Sonntag, 13.07.2008 Der dritte Tag

http://news.gaxellager.de

Volles Programm

Stationslauf und AGs

Der Stationslauf mit Eierweitwurf, Dosenwerfen, und zahlreichen anderen Spielen am heutigen Vormittag, ist bei den Kindern gut angekommen. Auf dem großen Rundweg durch die Bauernschaft Gaxel wurden viele Herausforderungen bestanden und Punkte für die Gruppenkonten gesammelt.



Am Nachmittag standen die AGs wieder im Vordergrund. Vom Armbrust-, Schwert- und Holzpferdbau bis hin zum Basteln von Burgen aus Karton, war das Angebot sehr groß.

Weitere Geburtstage im Lager

Auch gab es heute wieder ein Geburtstagskind im Lager. Hanna Kößer wurde von Kindern und Leitern gratuliert und ein kleines Geschenk überreicht.



Geburtstagskind Hanna Kößer

Am Tag zuvor hatte Nadja Schlattmann Geburtstag, der ebenfalls ein Geschenk überreicht wurde.



Geburtstagskind Nadja Schlattmann

Lagermesse und Nachtwanderung

Zum Mitsingen wurde heute Abend bei der alljährlichen Lagermesse recht herzlich eingeladen.

Bei der anschließenden Nachtwanderung mit vielen neuen Ideen und Aktionen der Organisatoren, kamen Kinder und Leiter voll auf ihre Kosten. Zuvor wurden am Lagerfeuer Hände und Füße aufgewärmt beim Singen von tollen, neuen Liedern.

Nach diesem anstrengenden Tag sind alle Kinder müde ins Bett gefallen und nach einer schönen Geschichte (vorgetragen von Leiter Kiki) schnell eingeschlafen.

Gute Nacht!